

Pastoralraum Mainz-Süd:

Nachlese auf ein gelungenes (Wein)-Fest im Pastoralraum

Von Alexandra Haustein

19. Mai 2025



Am Freitag, dem 16.5.25, fand auf dem idyllisch gelegenen Weingut Vollmer in Ebersheim ein Event besonderer Qualität statt: Etwa 50-60 Christinnen und Christen aus dem Pastoralraum Mainz Süd fanden sich bei strahlendem Wetter auf dem parkähnlichen Außengelände des Weingutes zusammen, um gemeinsam zunächst zu beten: Diakon Franz Luckas und Kai Zabel unter Beteiligung von weiteren Ehrenamtlichen gestalteten mit musikalischer Begleitung eine Andacht, in der es um die Freude mit und an Maria ging. Diese Freude wurde anschließend bei einem Glas Wein, Traubensaft und Wasser, vom Weingut Vollmer bereitgestellt, Brezeln und reichlich Stockbrot, das die zahlreich vertretene Jugend des Pastoralraums vorbereitet hatte,

vertieft. Pastoralreferentin und Koordinatorin Alexandra Haustein und der leitende Pfarrer Michael Tomaczewski hatten zuvor die Besucher:innen animiert, Begegnung untereinander zu suchen und Menschen anzusprechen, die sich zuvor wenig oder gar nicht kannten. Dies ist offensichtlich an diesem wunderschönen und bewegenden Abend hervorragend umgesetzt worden: ein verheißungsvolles gelungenes Event auf dem Weg zu einem „Wir“ des Pastoralraums Mainz Süd zu einer neuen Pfarrei ab 1.1.27.